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调查显示!女人对长

斑的重视远远不够!祛斑

仅是作为一种美容需求

时才被提及!其实小小的

色斑往往预示着皮肤及

体内大大的问题"特别对

(!岁以上的女性"长斑损

害的绝不止是容颜!以下

列出长斑#七宗罪$以示

警惕%皮肤越来越#脆弱$

了&

长斑的皮肤非常 '脆

弱$!不仅'太阳$见不得!

'电脑'也不能多看!不然

的话! 色斑就会在你的脸

上迅速泛滥!一发不可收"

皮肤渐渐没有光泽了3

这种现象什么时候

发生的!仔细想想!你就

会发觉它就出现在色斑

逐渐增多的时候"
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! ! ! !皮肤已经在发暗发黄

了吗(真可怕&这是皮肤老

化反应!而'色斑'则正是

皮肤老化的预警信号&
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! ! ! !内分泌失调导致代谢紊乱!

就会出现色斑! 相反出现色斑就

意味着你出现了成年女性的常有

不适)))内分泌失调了"
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! ! ! !你失眠*易惊醒!作恶梦*曛眠

质量不高* 白天自然提不起精神!

稍不留意!色斑已经爬上你的双额

了"
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! ! ! !经期乱! 经量多面色无华!色

斑自然多3
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! ! ! !你如果发现自己心情很郁闷!

动不动就发脾气可得注意&

你的身体正处于非常状态!色

斑会毫不留情的占领你的双颊"

可见!长斑不是小问题" 它表

明你皮肤及体内环境已出现危机"

当然不能随便对待!近日北京同仁

堂在慈禧太后使用的宫廷秘方的

基础上应用现代高科技提取技术

研制而成的祛斑国药套装组合已

经在全国上市!其火爆的销售势头

也见鉴证了作为国内中医药龙头

企业三百年来格守的 '每出新药!

必为精良$ 的企业理念! 内调外

治)))彻底祛除色斑生成"改善内

分泌*失眠心烦*月经不调等各种

症状!"& 天从内到外让你远离色

斑'七宗罪$"
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有医学常识的人都知道色斑是由

内*外两个原因造成的"要想祛斑!科学

的方法是通过内调外治!双向治疗"

现有的很多化妆品*保健品甚至食

品都在吹嘘可以根除色斑!而消费者如

果盲目选择!结果花钱不少!病没治好!

甚至出现毁容"众所周知只有药品才有

治疗作用! 消费者要认准国药准字号!

因为! 药品不同于化妆品和保健品!中

药研制的基础是严谨的药理作用和临

床验证的有效!药品审批和监控的严谨

是对患者的保证"

同仁堂养荣祛斑膏是国家食品药

品监督管理局批准的国内独家外用祛

斑456药品!提取纯中药精华!通过外

治!对皮肤表面给予深层滋养!从而对

已出现的色斑进行修复!并对新的外部

伤害形成防御" 而同仁堂的理气化瘀

口服液也是历代同仁堂药学高手在百

年宫廷秘方的基础上不断增减完善而

成!通过内调!才能打通体内因年龄增

长而形成的7气血瘀阻7!调整内分泌失

调*补气益血*恢复肌体年轻"从而从根

本上杜绝色斑的再次生成"

经过首都多家三甲医院两者同时临

床应用其祛斑*美白*抗衰老的作用远胜

于单一使用!而且没有任何副作用"
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有着“中国音乐剧之父”
美誉的刘键教授日前在重庆

披露，费翔在美国百老汇根本
混不开，只能在合唱队任职。
他还批评大导演张艺谋的作
品不怎么样。

上世纪80年代，费翔在
内地狠狠火了一把，随后就没
有了踪迹，有消息称他去了百

老汇，但实际上，费翔在百老汇
连个演出的机会都没捞到，只
能在合唱队任个职，“那段时
间，我曾亲眼看见他在我家附
近晃悠，整个无所事事的状

态。”刘键告诉记者，华人想要
进入美国市场，真的太费力了，

费翔就是一个很好的例子。最
后，他还是选择了回中国发展。

谈到由张艺谋执导、谭盾
作曲的歌剧《秦始皇》时，刘
键的回答却与之前宣传的
“受到追捧”截然不同，“完
全没有达到预期的效果”。据

刘键介绍，像这种歌剧，纽约
每星期都不知道要上演多少，
因此如果不能在媒体上引起
反响的话，很快就会被淹没。
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今天下午3点，著名作家
刘心武携其新著《刘心武揭秘

〈红楼梦〉第三部》，在北京中
关村图书大厦举行签售即送
书活动。可近日，重庆作家张
万新却在博客上炮轰刘心武
新著是无稽之谈，并声称要在
刘心武签售时当面与他辩论。

就在刘心武的新书大卖

之时，一位青年作家张万新
却在博客上发帖表示对刘心
武此次新作“大失所望”，并
列举了多个例子论证：“刘心
武断然认为曹雪芹把贾宝玉
和林黛玉设定为姑表兄妹是
另有深意。这太扯淡了，曹雪

芹不是现代人，在他那个时
代姑表兄妹结为夫妻应该是
常见的事情，哪来的深意？”
此外，刘心武把林黛玉的“含
情眼”说成是“含露眼”也被
张万新调侃了一番：“他硬要
把林黛玉的‘含情眼’矫正

为‘含露眼’，以为只有这样

才能增加林黛玉 ‘泪水的储
存量’，他是眼科医生吗？如

此视力矫正意欲何为？”张万
新表示，如果刘心武和读者
面对面交流《红楼梦》，应该
有红迷问问这个问题。“若到
时有空，我也想亲自去问问
这个问题。”

在听说有人将会到场进

行“辩论”后，活动组织者之
一的东方出版社立即发出紧
急声明：本次活动纯属刘心武
为答谢诸多“刘红迷”的赠书
签售活动，所谓“现场辩论”
不属此次活动的选项。作为主
办方之一，我们欢迎各位红

迷、刘红迷和读者朋友届时光
临，但不希望现场因意外因素
的干扰而引发矛盾。当记者打
电话给刘心武时，电话那头传
来十分虚弱的声音：“不要再
采访了，北京桑拿天，我心脏
不舒服。”
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大器虽“晚”成，但孙海

英的演艺事业却呈直线形上
升发展，可前不久他塑造完
《霓虹灯下的哨兵》 中的鲁
大成后，却宣布要退出演艺
圈。前天，当记者问及此事
时，他淡然地表示：“我已经
退出了！”常人或许不明白，

事业正处于巅峰期的孙海英
为何要这样做，但孙海英心
里很清楚：演艺圈实在太黑
了！“现在的演艺圈，谁最虚
伪，谁就最红，有些人眼睛就
盯着钱，学问却没有，一问三
不知，整天假得要命。还有一

些所谓的艺术家，在戏中只
顾表现自己，打击报复别人，
艺术家不成艺术家，算什么？
整天在乎别人的看法，稍有
批评就勃然大怒，发声明，要
告人，要知道忠言逆耳利于
行。这个都不懂，怎么去做艺

术家？”发完这通“牢骚”后，
孙海英坦言：“在拍完《霓虹
灯下的哨兵》后，我知道我们
的前辈是多么的优秀，现在
根本无人可以替代他们，我，
孙海英，要向他们致敬！”孙
海英说，他退出还有个原因，

“就是现在的剧本太差，等有

了超越 《霓虹灯下的哨兵》
的片子，我一定会复出，接着

演！”那不拍戏会不会影响到
自己收入呢，“收入？我半辈
子都没什么收入，以前只靠
工资活，苦日子都过了这么
长了，我不怕再过！”
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对演艺圈痛心疾首的孙

海英，对现在的一些选秀节目
也很看不惯。“选秀，选出来
的尽是一堆垃圾！你看现在的
选秀，没有尺度，没有标准，忽
悠年轻人参加。很多人一点阅
历、一点艺术基础都没有，就

被包装成了明星！一夜成名，
不劳而获，让很多年轻人迷失

了方向，以为只要长得好，会
哼哼两句就能成明星了！我本
人在参加一个聚会时，就遇到
了两个选秀冠军，长得像‘土
豆’一样矮，也是明星，也是
偶像，什么都不会，只会哼几
句听不懂的歌，这算什么？艺
术院校都有标准，身高低于

1.60米的不得录取，而且在学
习时要认真，你说一个只会哼
哼的‘土豆’怎么就能当明星
呢？什么条件都不设，什么门
槛都没有，算什么？那是恶搞，
那是胡扯！”
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孙海英和吕丽萍一直被

圈内称为模范夫妻，但前不久
却传来两人感情不和，甚至要
离婚的消息。对于谣言，孙海
英表现得很淡然，“我知道，
很多人，包括圈内人、记者都

希望我和吕丽萍感情不和。我
也常接到电话，问我是不是离

婚了。我知道他们很愿意看到
这一幕，这样就可以看笑话
了。盼我离婚的，心态极其不
好，唯恐天下不乱！可以说，我
和吕丽萍有着坚定的爱，这辈
子你们都不可能看到我们离

婚！”有记者问，想必你们平
时的生活会很浪漫，但孙海英

却笑说：“什么是浪漫，那都
是虚幻的东西！我们平时也会
吵架，和普通人没什么区别！
但我们都给对方留有很大的
个人空间，相互尊重。比如我
去自驾游，给吕丽萍打个电
话，立刻就出发了！她问我为

什么不带她去，我就说：‘带
你去就很浪漫吗？还不如我每
到一处，给你一个电话，告诉
你那里的风土人情来得浪漫
呢！’正是出于这样的尊重，
我们的婚姻才如此坚定！”
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